

校長室より



令和4年5月24日(火)



「運動会」

『見せてやれ チーム長畝の ド根性』

このスローガンのもと、令和4年度の長畝小学校運動会が5月21日に行われました。当日のコンディションはもちろんのこと、運動会の練習期間中も天候に恵まれ、計画通りすすめることができました。19日の予行では本番と見まがうほどの雰囲気だったので、当日もきつとうまくいくだらうなと内心思っていました。

案の定、本番は開会式から後始末まで児童と教職員が一体(チーム)となって立派な運動会を作り上げることができました。成功の要因は「**一生懸命(ド根性)**」だと思います。「一生懸命準備(練習)する」「一生懸命プレーする」「一生懸命応援する」「一生懸命係の仕事をする」これらの姿を運動会の中でたくさん見ることができました。その姿に感動を覚えた人もたくさんいたと思いますし、日頃見ることができなかった友だちや先生のいい面を見ることもできたんじゃないかな。

前号でも述べたように、学校行事は子どもたちを大きく成長させてくれます。運動会で身についた一生懸命やることの大切さや友だちのいいところを忘れることなく、これからの学校生活で生かしていきましょう。期待しています。

6年生のみなさん、小学校最後の運動会はいかがでしたか?下級生をしっかりリードする姿に、最高学年としての自覚が育っているなと感じました。また、準備や後始末の時には、率先して作業をしてくれて本当に助かりました。運動会までには楽しいことばかりではなく、つらいこともあったかもしれませんが、みんなで力を合わせて乗り越えることができましたね。本当に素晴らしい運動会をありがとうございました。

また、保護者のみなさまの温かい応援や後始末のお手伝いなど長畝小学校を支えていただき感謝申し上げます。子どもたちのパワーに元気をもらった方もいらっしゃると思います。今年度もいろいろと制限を設けた中での開催でしたが、ご理解とご協力をいただき、無事運動会を終えることができました。改めてお礼申し上げます。

